

令和3年6月23日

3年生保護者の皆様へ

大阪市立董中学校
校長 箕輪正秀

体育大会実施に伴うご観覧についてのお詫び

時下湿润の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校の教育活動にご支援・ご高配を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、今般大阪府では「緊急事態宣言」が解除され、「まん延防止等重点措置」が実施されました。

これを受け、大阪市教育委員会から、「まん延防止等重点措置」の実施に伴う学校における対応についての指示・通達とあわせ、昨日、保護者の皆様へ配布いたしました新型コロナウイルス感染症の予防についてのお願いの文書が送付されてまいりました。

大阪市教育委員会からの指示・通達では、「まん延防止等重点措置」においても「緊急事態宣言」同様に、感染リスクが高く、感染拡大の起点となる場面への対策の徹底が、実施の趣旨であることをふまえ、引き続き学校での適切な対策により感染拡大を抑えられるよう、「まん延防止等重点措置」の期間において、学校における教育活動を行うこととしています。

学校における教育活動についての具体的な指示の中で、運動会等の扱いについては下記の通りです。

- ・「まん延防止等重点措置」の期間中については、徹底した感染症拡大防止対策及び熱中症予防対策を十分に講じたうえで実施できるものとし、その際、保護者等を招かないこととする。
- ・「まん延防止等重点措置」の期間中に実施する場合は感染リスクの高い活動を行わないことを前提として、種目の精選や時間の短縮など、実施内容を工夫する。

上記の内容に従い、本校におきましては、6月25日金曜日に延期いたしました体育大会について天候の影響を受けない限り実施いたします。

しかしながら、3年生保護者の皆様のご観覧につきましては、大阪市教育委員会からの指示・通達に従い、誠に残念ではございますが、実施できなくなりました。3年生の最終種目のご観覧を楽しみにされておられました3年生保護者の皆様には、心よりお詫び申しあげます。

大阪市教育委員会による「まん延防止等重点措置」期間中の学校における対応につきまして、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただければ幸甚でございます。